
Jetzt HIER klicken und für die
Gastro Akademie anmelden

Amira, Bassam und Julian unterstützen dich:
Beim Schreiben deiner Bewerbung
Bei der Suche nach einem Praktikum oder Job
Suche nach einem Ausbildungsplatz

Bei Fragen und Problemen kannst Du Dich immer
an das Team wenden. Sie helfen Dir gerne.

Du möchtest in der Gastronomie oder im Hotel
arbeiten? Du möchtest eine Ausbildung machen?

In unserer Gastro Akademie lernst du alles, was du
brauchst: praktische Übungen, wichtiges
Fachwissen und wertvolle Tipps von Experten.

Gemeinsam gestalten wir deine berufliche Zukunft!

Dein Weg in die Gastronomie!

Der Unterricht in Berlin ist: 
Von 25.08.–05.09.2025 
Immer Montag bis Freitag
Beginn: 09:00 Uhr Ende: 17:00 Uhr 

Das Lernst du im Unterricht:
Praktische Übungen in der Küche und im Service

Beispiele: Wie Du Gemüse schneidest. Oder wie Du
Getränke servierst.

Fachwissen und Wortschatz
Beispiele: Was sind Allergene? Warum musst Du
immer auf Hygiene achten?

Wann ist die Gastroakademie?

Wen Unterrichten Wir?
Die Kurse sind für Menschen mit
Flucht- und Migrationserfahrung mit:

B1 Sprachniveau
Interesse für eine Arbeit oder eine Ausbildung
in der Gastronomie
Verfügbarkeit für regelmäßige Arbeitszeiten

Der Unterricht ist Kostenlos!

Deine Trainings- und Jobbegleitung:

Wie läuft die Anmeldung?

Code scannen und anmelden

Projektverantwortliche für die Gastro Akademie
Elena Münnich | + 49151 4036 1881 | Über den Tellerrand München
gastroakademie@ueberdentellerrand-muc.org

Leonie Storek, Fatima Andreu | Motel One, One Foundation
info@one-foundation.de

vom 25.08.- 05.09.2025 in Berlin-Mitte

Wir machen ein Erstgespräch mit dir aus!

Du lernst Amira, Bassam und Julian kennen. Und
es kann bald beginnen. 

&
aus München

Gastro Akademie ist ein Angebot von Über den Tellerrand kochen München e.V. und erstmals zu Besuch in Berlin. 
Wenn du dich für Events von Über den Tellerrand Berlin interessierst, dann klicke hier!

https://forms.gle/9VWMmrYcAJ9cPhc6A
https://forms.gle/9VWMmrYcAJ9cPhc6A
http://www.ueberdentellerrand.org/gastro-akademie
http://www.ueberdentellerrand.org/gastro-akademie
https://ueberdentellerrand.org/satelliten/berlin/

